

Gobierno y pueblo E.U. dan apoyo a El Salvador

Enérgica condena contra la actitud delincinencial del FMLN, por el secuestro de 23 alcaldes y 2 indefensas mujeres, ha formulado el gobierno norteamericano.

El presidente estadounidense, señor Ronald Reagan, el Congreso y pueblo de Estados Unidos, han ofrecido todo su respaldo al presidente de El Salvador, Ing. José Napoleón Duarte.

Señala el documento, que esa nación está dispuesta a

seguir apoyando al gobierno y pueblo de El Salvador, en su lucha contra el terrorismo.

Ofrecen su respaldo al mandatario Duarte, y a su esposa, en la hora actual en que su hija Inés Guadalupe Duarte Durán, se halla cautiva de los extremistas del FMLN, sin permitir que se conozca su estado de salud, y menos que alguien compruebe las condiciones.

Señala el documento, que ese acto delincinencial, no tiene precedentes en América Latina. Damos a conocer, a continuación la declaración del embajador norteamericano en El Salvador, señor Edwin Corr, en su condición humana y como representante diplomático del gobierno de Estados Unidos de América. Dice así, el documento:

—Pasa a la página 66—

Producción de frijol un millón quintales

Se estima que la producción total de frijol, para la cosecha 1985/86, oscilará alrededor de un millón de quintales, informa el Lic. Henry Quezada, director de Economía Agropecuaria.

Al respecto, el Lic. Quezada explica, que tales son los datos estimados de la primera encuesta de propósitos múltiples, en rela-

ción a la producción de granos básicos para la cosecha en mención.

Reitera, que la producción de frijol durante el presente periodo es alentadora, agregando, que por ello, el gobierno a trazado políticas precisas de iniciar cuanto antes un plan agresivo de ventas de fri-

—Pasa a la página 66—

Comité pide ayuda para tricentenario vicentino

Integrantes del Comité Pro celebración de los 350 años de fundación de la Ciudad de San Vicente, están visitando dependencias del Estado y de la empresa privada, para lograr la mayor ayuda posible.

De acuerdo a informaciones que nos facilitaron miembros del referido comité, durante la presente semana sostuvieron una entrevista con el Dr. Ed-

gard Ernesto Belloso Funes, Ministro del Interior, donde le expusieron todo el programa de los actos a desarrollarse durante las mencionadas celebraciones, que de acuerdo a la fecha histórica, se llevarán a cabo en Diciembre del año en curso.

Dado el entusiasmo que existe dentro del citado co-

—Pasa a la página 66—



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo. INAUGURO, Dr. José Max Molina, Director General de Salud, inauguró la Primera Jornada de Ortopedia, Traumatología y Rehabilitación.

Granos básicos en el Mercado Móvil

Unidades móviles del IRA recorren populosos sectores de la capital y diferentes departamentos, llevando los granos básicos al consumidor a precios justos.

—Pasa a la página 36—

Plan de desarrollo en Depto. Sonsonate

La documentación sobre el Proyecto de Desarrollo Social Integrado (PDSRI), será entregado hoy a los titulares del MAG, por parte de la OEA.

Según se informó, este proyecto está orientado específicamente al pequeño productor rural y a 17 empresas de la Reforma Agraria, que están comprendidas en el área del proyecto que será desarrollado en la zona norte del Departamento de Sonsonate. 23 documentos recibirán los titulares del MAG, que contienen los estudios y estrategias para su ejecución.

Según se informó tiene entre sus objetivos fundamentales: Mejorar el desarrollo ganadero, incremento de la producción agrícola, procesamiento de la leche, mejorar las redes viales de la zona, organización del campesinado, reactivación económica de la zona, mejorar la educación, ayudar en programas de salud concediéndole más atención, a la recreación y otros aspectos importantes, para el mejoramiento de las comunidades rurales. En dicho proyecto participan todas las instituciones involucradas en las

—Pasa a la página 33—



JURAMENTO. Cadetes de la Escuela Militar, hicieron el Juramento a la Bandera, durante imponente ceremonia presidida por el mandatario Ing. José Napoleón Duarte, el Ministro de Defensa, General Carlos Eugenio Vides Casanova y representantes de los presidentes de la Asamblea Legislativa y Corte Suprema de Justicia, Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo y Dr. Francisco José Guerrero, respectivamente.

Animadas festividades Día de la Raza celebran

Con diversos actos en todas las Capitanías marítimas del País, se conmemoró el pasado Sábado 12 de Octubre, el 34 aniversario de fundación de la Marina Nacional de El Salvador.

Durante el discurso pronunciado por los oficiales de la Marina, se hizo alusión a las palabras inaugurales que hace 34 años, pronunciara el Cnel. Oscar

A. Bolaños, entonces Ministro de Defensa: "Hacer realidad el respeto y la defensa de la integridad y soberanía nacionales y garantizar las vidas y la propiedad de los ciudadanos"; otras de las misiones, dijo luego el Cnel. Bolaños, son las de "hacer sentir la vigilancia del Estado contra los transgre-

—Pasa a la página 36—

Recaudan fondo por Centenario de Berlín

Diferentes actividades están realizando los Berlineses Residentes en San Salvador, con el objeto de recaudar fondos para la celebración del Centenario de la Ciudad de Berlín.

La referida ciudad cumple el 31 de Octubre 100 años de vida, por lo que los miembros del Comité se han impuesto la tarea de dejar como recuerdo del Centenario una obra física

de urgente necesidad para el pueblo, como es una Casa Comunal, donde se podrán reunir para celebrar alegrías, como compartir tristezas.

Los Berlineses Residentes en San Salvador y todos los amigos de esa fresca y sufrida ciudad oriental, han expresado, que entre los preparativos están en proceso, ya por Acuerdo de

—Pasa a la página 42—

Secretarías buscarán un nuevo título de la FIAS

Treinta y una secretarías salvadoreñas, buscan obtener el certificado secretarial de la Federación Interamericana de la Asociación de Secretarías.

Elas pertenecen a la Asociación Salvadoreña de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas, y participan en un curso preparatorio para rendir exámenes en Diciembre próximo.

Son 31 secretarías entusiastas y deseosas de poseer un documento que les acredite como profesiona-

les en secretariado en todos los países de América Latina.

Puntualizaron que es digno de admiración y estímulo el esfuerzo que este grupo de secretarías lleva a cabo, pues según dijeron, hay que advertir que todas son empleadas, esposas y madres en su mayoría. Los estudios los realizan en grupo, para lo que se reúnen cuatro veces por semana y en días Sábados, pues

—Pasa a la página 33—

FMLN causa más terror, destrucción y muerte

Terror, hambre, encarecimiento, incertidumbre y miseria sigue acarreado el FMLN-FDR especialmente en la Zona Oriental del país, informan voceros de la Fuerza Armada.

Pregonan velar por los intereses del pueblo, y en su afán propagandístico, atacan al pueblo que dicen defender, y asesinan a indefensos ciudadanos.

El boicot contra el transporte, está afectando a la gente humilde del pueblo que no puede trasladarse en avión o helicóptero de un lugar a otro del territorio nacional.

Referen los voceros de la Fuerza Armada, que el

pueblo no está apoyando el boicot, así como tampoco los empresarios de autobuses y transportistas en general.

Si han disminuido el número de unidades en circulación, no significa ello que estén apoyando las amenazas y atentados de los terroristas, sino que no las envían, por temor a que se las destruyan.

Pero también la valentía del pueblo salvadoreño, se deja ver a través de los anhelos de supervivencia que manifiestan los usuarios del transporte, ya que de distintas maneras viajan por las carreteras, protegidos por patrullas militares.

—Pasa a la página 42—



Foto de LA PRENSA, por Galán hijo. CONFERENCISTA. Dr. Roberto Rodríguez Montoya, de Guatemala, desarrolló el tema: Problemas de rotación de miembros inferiores en el niño, en la Primera Jornada de Ortopedia que auspició el Hospital San Rafael.



ASISTENTES. Numerosos médicos y estudiantes de la misma especialidad asistieron a la Primera Jornada de Ortopedia, Traumatología y Rehabilitación que por auspicio del Hospital San Rafael, de Santa Tecla, se realizó el Sábado pasado en el Colegio Médico.